
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Gérin-Lajoie,  

tenue le mardi 4 avril 2023 au salon du personnel, à 19h00 heures. 
 
 

Membres  Présences  

Madame Sandra Gagné, parent  ☒  

Madame Jessica Lamoureux, parent  ☒  

Madame Mélina Ouimet-Blais, parent  ☒  

Madame Brigitte Bisaillon, parent   ☒ 

Madame Cynthia Lamontagne, parent  ☒  

Madame Esther Salomon, parent  ☒  

Madame Alex Brind’Amour, enseignante  ☒  

Madame Suzie Lamoureux, enseignante  ☒  

Madame Lorraine Viau, enseignante  ☒  

Madame Annie Comtois, psychoéducatrice  ☒  

Madame Valérie Gagné, directrice  ☒  

Madame Jessica Boisvert, directrice adjointe  ☒  
 

 

Madame Alexandrine Corbeil-Aucoin, orthophoniste  ☐  

  

 
 

1. Mot de bienvenue et présences 

 

a. Accueil des membres  
 

Madame Cynthia Lamontagne accueille les membres du conseil. 

 

b. Ouverture de la séance 

 

La séance est ouverte à 19h00. 

 

 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

 

Nous avons le quorum 

 

3. Questions du public 

 

Il n’y a aucune question du public. 

  



 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
(CÉGL.22-23.22) 

Il est proposé par Madame Cynthia Lamontagne et Madame Valérie Gagné, appuyées 

par Madame Esther Salomon, d'adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

5. Adoption du procès-verbal de la réunion du 31 janvier 2023 et suivis 

 

Une correction est à faire au point 5: Adoptée au lieu de Addoptée 

 

(CÉGL.22-23.23) 

Il est proposé par Madame Jessica Boisvert, appuyée par Madame Annie Comtois, 

d'adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

6. Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement | 

Gouvernement du Québec (quebec.ca) 

 

Il n’y a pas de question en lien avec les capsules. 

 

 

7. Budget 2022-2023 

 

• Attestation des sommes reçues mesures protégées et dédiées 

 

Madame Valérie Gagné explique le descriptif de chaque montant reçu ainsi que la 

différence contrairement aux années antérieures. 

 
(CÉGL.22-23.24) 

Il est proposé par Madame Sandra Gagné, appuyée par Madame Alex Brind’amour, 

d'adopter l’attestation des sommes reçues. 

 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

  



 

 

8. Grilles-matière 2023-2024 

 

Madame Valérie Gagné présente la grille-matière ainsi que le temps alloué pour 

chacune des matières en fonction du cycle des élèves. 

 

Madame Valérie Gagné précise que la plage dédiée à la matière : "éthique et culture 

religieuse" pourrait être modifié par la matière : "culture et citoyenneté québécoise". 

 
(CÉGL.22-23.25) 

Il est proposé par Madame Lorraine Viau, appuyée par Madame Suzie Lamoureux, 

d'approuver la grille-matière 2023-2024. 

 
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

9. Principes d’encadrement du coût des documents et de la liste des effets scolaires  

et de la surveillance du midi 2022-2023 

 

Madame Valérie Gagné présente les principes d’encadrement. Elle explique les 

possibilités qui concerne l’achat des documents scolaires. Le conseil opte pour 

conserver l’achat des documents, mais avec une augmentation de 5$ des coûts permis 

par rapport à l’année précédente. 

 
(CÉGL.22-23.26) 

Il est proposé par Madame Brigitte Bisaillon, appuyée par Madame Mélina Ouimet-Blais, 

d'approuver les principes d’encadrement du coût des documents et de la liste des effets 

scolaires et de la surveillance du midi. 

 
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

10. Photographie scolaire 2023-2024 

 

Madame Jessica Boisvert présente 3 compagnies (Foto +, Pomme Verte, Boîte Blanche) 

qui ont approché l’école pour le contrat de photos scolaires 2023-2024. Seuls les 

dépliants nous sont accessibles pour le moment, les membres du CE demande d’avoir 

plus d’informations (prix, forfaits, photo de groupe) afin de faire un choix éclairé. 

Madame Jessica Boisvert fera les démarches. 

 

 

  



 

 

11. Service de traiteur 

 

Madame Jessica Boisvert présente l’offre du traiteur actuel Innov Santé. Nous notons 

une augmentation de 0,20$/repas, soit 6,15$/repas pour l’an prochain. Les usagers 

semblent satisfaits du service actuellement offert. 

 

Le traiteur nous propose un contrat de 2ans avec un gel de l’augmentation à 

6,30$/repas pour la deuxième année. 

 
(CÉGL.22-23.27) 

Il est proposé par Madame Jessica Lamoureux, appuyée par Madame Esther Salomon, 

d'approuver le service traiteur pour un contrat de 2 ans. 

 
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

12. Activités et sorties éducatives/sportives 2022-2023 

 

Madame Valérie Gagné présente les sorties prévues ayant aucun frais aux parents. 

 

6e année : Biodôme, Montréal (27 avril 2023) 

3e-4e année : Activité plein-air UPLA, Mont St-Grégoire (26 mai // 1er juin 2023) 

4e année : Pointe-à-Callière, Montréal (16 mai 2023) 

 
(CÉGL.22-23.28) 

Il est proposé par Madame Jessica Boisvert, appuyée par Madame Annie 

Comtois, d'approuver les activités et sorties éducatives / sportives tel que 

présenté. 

  
APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 
 

13. Suivi projet éducatif 

 

Madame Valérie Gagné présente les progrès du projet éducatif 2023-2027. 

 

Les trois objectifs du plan d’engagement vers la réussite scolaire sont établis. 

 

  



 

 

14. Autres sujets 

 

14.1 Correspondance du président 

 

Nous n’avons pas reçu de correspondance. 

 

14.2 Comité de parents (informations de la déléguée)  

 

Madame Jessica Lamoureux nous fait un bref résumé des sujets qui ont été discutés. 

 

14.3 Mot de la directrice 

 

• Bravo au comité d’amélioration, spécialement à l’aide des psychoéducatrices afin de 

trouver des solutions pour gérer les interventions auprès des élèves. 

• Félicitations aux personnels de l’école qui sont engagés et s’impliquent dans 

l’amélioration du climat. 

 

 

15. Bilan de la rencontre 

 

• Semaine des TES 

• Activité FAT BIKE dans la cour (5e et 6e année) 

• Carnaval d’hiver (beaucoup de plaisir) 

• Spectacle du magicien (vraiment apprécié de tous) 

• Présentation aux parents des élèves de 5e année d’un projet d’écriture 

 

 

16. Levée de l’assemblée 
 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h45. 

 

 
 
 
 
 
 
 
Cynthia Lamontagne Valérie Gagné 
Présidente Directrice 


